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Всесоюзный научно-исследовательский институт сель
скохозяйственного машиностроения создал электромаг
нитную машину для очистки 01 сорняков семян с глад
кой поверхностью—люд ерны,клевера, льна, проса и т.д.

Принцип работы новой машины несложен. Семена, 
смешивают сначала с металлическим порошком, кото
рый хорошо покрывает шероховатую поверхность семян 
сорняков. Затем включается электрический ток. Маг
нитный барабан притягивает семяна сорняков. Чистота, 
очистки при этом достигает 99 процентов.

В нынешнем году будет выпущена первая партия 
электромагнитных сеаяочисток,

(ТАСС).

Образцово 
подготовиться 

к зимовке скота
Каждый честный труженик 

колхозной деревни понимает, 
что без создания благоустроен
ных помещений невозможно 
по-настоящему решать проб
лемы роста общественного жи
вотноводства и его продуктив
ности. Ути помещения должны 
быть готовы уже сейчас, ибо 
пастбищный период заканчи
вается и скоро начнется стой
ловое содержание скога.

С горячим желанием и боль
шой активностью готовятся к  
зимовке общественного жи
вотноводства члены колхоза 
«Новая жизнь», Сургутского 
района. Они построили скот
ный двор на 60 голов и те
лятник на 40 голов, отремон
тировали имеющиеся помеще
ния.

Хорошо подготовились к 
стойловому содержанию скота 
члены колхоза «Красное зна
мя», Чарьякского района. Скот 
полностью обеспечен кормами. 
Скотные дворы отремонтирова
ны и утеплены.

Однако не везде подготовка 
к  зимовке идет успешно. Не 
везде еще руководители сель
скохозяйственных органов и 
колхозов прониклись чувством 
ответственности за подъем об
щественного животноводства. В 
Самаровском районе должно 
быть построено 4 скотных дво
ра,а готов пока только один— 
в колхозе «Заря новой жизни». 
Из 37 скотных дворов отремон
тировано 28. Колхозы, отстаю
щие с подготовкой к стойлово
му содержанию скота, имеются 
и в других районах.

До стойлового периода вре
мени остается мало и нет ни
какого оправдания для тех кол
хозов, которые затягивают стро
ительство ж ремонт животно
водческих помещений.

Но не только подготовка скот
ных дворов должна волно
вать работников животноводст
ва, председателей колхозов и 
общественность деревни. В ря 
де колхозов все еще не заго
товлено потребное количество 
кормов. Заготовку кормов на
до закончить в самые ближай
шие дни. Вместе с тем следу
ет организовать подвозку кор
мов к  фермам на период осен
ней распутицы. С этим тоже 
надо торопиться.

С 10 октября по 10 ноября 
по решению исполкома окрсо
вета в округе проводится ме
сячник смотра животноводства. 
Надо сделать все для того, что
бы этот месячник прошел ус
пешно, чтобы все колхозы ок
руга хорошо подготовились к  
зиме.

Образцою подготовиться к  
зимовке скота—такова задача 
работников животноводства. |

Третий пленум окружкома 
ВЛКСМ

5 октября состоялся третий пле
нум окружкома В Л КС М . Пленум 
обсудил вопросы: „0 6  участии
окружной комсомольской органи
зации в выполнении постановле
ния Совета Министров СССР и 
ЦК В К П (б ) „О трехлетием плане 
развития общественного колхоз
ного и совхозного продуктивного 
животноводства (1949—1951 г г . ) “ и 
„О работе комсомола в школе".

С докладом по первому вопро
су выступил секретарь окруж ко 
ма В Л КС М  тов. Хуланхов.

Состояние животноводства в 
округе, сказал он, далеко неудов
летворительное. Колхозы округа 
еще не достигли довоенного у ров
ня ни по одному виду скота. В 
большинстве из них имеется толь
ко по одной ферме, а не 3—4, как 
предусматривает постановление 
партии н правительства, продук
тивность скога низкая.

Первичные организации, райко
мы В Л КС М  пока еще неудовлет
ворительно вникают в вопросы 
животноводства, мирятся с недос
татками. Нельзя считать нормаль
ным такое положение, когда из 
2160 комсомольцев, находящихся 
на учете в колхозных комсомоль 
ских организациях, на фермах ра
ботает только 247. Ни на одной 
ферме пе созданы комсомольские 
группы. Решение четвертого пле
нума обкома В Л КС М  о посылке 
комсомольцев на фермы, об уве 
личении комсомольской прослой
ки среди работников животновод
ства бюро окружкома, райко
мов, первичными организациями 
ВЛ КС М  не выполнено.Комсомоль
ские организации очень мало по
могают партийным организациям 
в борьбе за создание устойчивой 
кормовой базы.

В прениях ио докладу тов. Ху- 
ланхова выступило 11 человек.

Секретарь Кондинского райко
ма В Л КС М  тов. Нартымов гово
рил о том, как комсомольцы рай
она помогали колхозам в заготов
ке кормов для общественного ж и 
вотноводства. В колхозе „Крас
ные орлы" и в ряде других ко р 
ма заготовлялись исключительно 
силами молодежи. Комсомольцы 
райцентра каждый выходной день 
выезжали на воскресники по заго
товке сена. Однако не везде ор
ганизации В Л КС М  активно помо
гали колхозам в развитии ж и вот
новодства.

Агроном Микояновской МТС 
тов. Кумиров остановился на воп
росах роста животноводческих 
кадров из сельской молодежи, на 
усилении борьбы с нарушениями 
устава сельхозартели и разбазари
ванием скота, на улучшении рабо
ты по разъяснению Указа Прези
диума Верховного Совета СССР о 
присвоении звания Героя Социа
листического Труда за высокие 
показатели в животноводстве. Он 
также отметил, что бюро окруж 
кома ВЛ КС М  не имеет связи с 
членами окружкома, не помогает 
им советами.
Заведующий сельхозотделом ок

ружкома В КП (6) тов. Дю кин ска
зал, чго в ряде районов план 
развития животноводства выпол
няется неудовлетворительно, кор
ма заготовляются медлевно.а ком
сомольские организации до сих 
пор стоят в стороне от животно
водства, не считают его своим 
кровным делом. По решению ис
полкома окрсовета с 10 октября 
по 10 ноября проводится месяч
ник смотра животноводства. Ком 
сомольцы должны принять в нем 
активное участие. Комсомольским

организациям надо заняться по- 
серьезному вопросами оленевод
ства. Чтобы руководить животно
водством, нужны знания. Для это
го комсомольцам надо изучать 
основы животноводства,знать эле
ментарные правила организации 
труда на фермах.

Директор окружной сельско
хозяйственной школы тов. Лип- 
харт указал в своем выступле
нии на то, что комсомольские 
организации районов не уделяют 
достаточного внимания подготов
ке колхозных кадров.С 1 октября 
в школе должны были начаться 
занятия,но учащиеся еще не пр и 
ехали. Самаровский район вмес
то 24 человек послал только 11, 
из Березовского района прибыл 
всего один учащийся, тогда ка к  
должно быть 13.

К прениях выступили также 
секретарь Сургутского райкома 
В Л КС М  тов. Сибирцев, секре
тарь М икояновского райкома 
В Л КС М  тов. Меныцикова, се к 
ретарь Самаровского райкома 
В Л КС М  тов. Иванов, работник 
Сургутского райкома комсомола 
тов. Захаров, секретарь Ларьяк- 
ского райкома В Л КС М  тов. Замя
тин и др.

С докладом „О  работе комсо
мола в школе" выступила секре
тарь окружкома ВЛ КС М  тов. Ро
гова. Она отметила, что рай
комы комсомола несколько ул уч 
шили руководство школьными 
комсомольскими и пионерскими 
организациями.В 1947—1948 учеб
ном году успеваемость комсо
мольцев Сургутского и Кондин
ского районов составляла 75—79 
процентов, а в 1948 — 1949 г о д у -  
99—95 процентов.

Количество пионерских дру
жин увеличилось на 12, число пи
онеров—на 1900, число учащихся 
комсомольцев —на 338.

Хорошо был организован в 
этом году летний отдых детей. В 
пионерских лагерях отдохнуло бо
лее 600 человек, в окружном дет
ском санатории более 300.

Тем не менее в работе комсо
мольских и пионерских органи
заций школ имеются серьезные 
недостатки. В ряде школ комсо
мольская работа не является не
отъемлемой частью всего учеб
но-воспитательного процесса. Еще 
не везде комсомольские органи
зации оказывают должное вли
яние на учащихся. Имеет место 
второгодничество. В числе отста
ющих учащихся есть комсомоль
цы и пионеры. В Самаровском 
районе на 2149 пионеров 208 бы
ли оставлены на второй год.

Комсомольские организации не • 
дооценивают внеклассную работу 
с детьми. Дом пионеров в Х ан
ты-Мансийске слабо организует 
круж ковую  работу, мало связан 
с педагогическими коллективами 
школ. Райкомы комсомола не вы 
полнили решение II пленума о к 
ружкома ВЛ КС М  об открытии до
мов пионеров в каждом райцен
тре.

Не во всех школах организо
вана юннатская работа, не везде 
имеются опытно-показательные 
участки.

Райкомы В Л КС М  не добились 
создания школьных лекториев во 
всех средних и семилетних ш ко 
лах, систематического проведения 
политинформ ации.

Не раз говорили о строитель
стве спортивных площадок при 
семилетних и ^средних школах. 
Однако в большинстве из них 
это не сделано.

Учительские комсомольские ор

ганизации не укрепляются, плохо 
растут, хотя база роста есть. 80 
процентов их малочисленны. В 
этом году в округе принято в 
комсомол только 8 учителей.

Вожатые подбираются без уче
та общеобразовательной и  педа
гогической подготовки, часто сме
няются. В Сургутском районе, 
например, в 1949 году сменилось 
3 вожатых.

Отделы народного образования, 
окруж ком  и райкомы ВЛ КС М  до
пустили большой недоохваг уча
щихся в этом  году. Особенно пло
хо с охватом детей всеобучем в 
Сургутском, Микояновском я Бе
резовском районах. Вопросом соз
дания фонда всеобуча райкомы 
не занимались. Плохо поставлена 
воспитательная работа в интерна
тах.

Выступая в прениях, заведую
щая окроно тов. Вакуленко обра
тила внимание секретарей райко
мов комсомола на то, что они 
должны интересоваться не только 
работой комсомольских организа
ций, но и учебным процессом, 
бывать на уроках, оказывать по
мощь учителям. А  ведь некото
рые секретари райкомов В Л КС М  
даже не знают учителей-комсо
мольцев.

Директор педагогического учи
лища тов. Величко указал, что 
окруж ком  и райкомы комсомола 
не принимают участия в наборе 
учащихся в педучилище. В ныне
шнем году принято на подготови
тельное отделение училища лишь 
по 2 ханты из Сургутского и Ларь- 
якского районов. Из 344 учащ их
ся в комсомоле состоят только 
147, но Самаровский райком ком
сомола это не волнует. В прош
лом году в училище только один 
раз побывал секретарь райкома 
т. Иванов.

Директор вечерней средней ш ко 
лы рабочей молодежи тов. Ваку
ленко отметил, что от.дел школ 
окружкома В Л КС М  стал уделять 
внимание работе вечерней ш ко
лы, но этого еще недостаточно. 
Надо бывать в школе, больше 
интересоваться ее работой.

— В этом году комсомольские 
организации Кондинского района 
активно помогали школам в под
готовке к  новому учебному го 
ду—сказал секретарь Кондинско
го райкома В Л КС М  тов. Нарты
мов.—Силами комсомольцев обо
рудована новая школа в д. Каиа, 
достроена школа в д. Алтай. М о 
лодежь райцентра помогала ре
монтировать школу в с. Наградах.

Секретарь Сургутского райко
ма комсомола тов. Сибирцев го 
ворил о трудностях организации 
внеклассной работы в  летний пе
риод, так как районо не идет н а 
встречу комсомолу, не оставляет 
на лето учителей-биологов. П о
этому не предоставляется возмож
ности организовать путешествия 
по родному краю.

Секретарь окруж ного комитета 
ВКП(б) тов. Ершов говорил о 
идеологическом воспитании моло
дежи, которое должно занимать 
центральное место в работе ком 
сомола.

В прениях выступили также се
кретарь М икояновского райкома 
ВЛ КС М  тов. М еньшикова, зав. 
отделом пионеров Самаровского 
райкома комсомола тов. Кондите- 
рова, старшая пионервожатая Сур
гутской средней школы т. Буч- 
нинская и др.

По обоим вопросам пленум 
принял развернутые решения. |

Тамбовская область. Колхоз име
ни Ленина организовался в 1922 
году. Сейчас— зто крупное пере
довое хозяйство. Его доходы ив- 
числяются несколькими миллта- 
нами рублей. Колхозники выра
щивают хороший урожай на боль
ших площадях. Поля обсажецы 
лесными полосами.Колхоз славил
ся хорошими садами. Он имеет 
200 высокопродуктивных породи
стых коров, птицеферму, пасеку 
на 290 пчелосемей, маслодельнЬ- 
еыроваренкое, мельничное, лесо,- 
пильное и кирпичное производ
ства, большой парк тракторов, 
грузовых автомобилей и сельско
хозяйственных машин.

На снимке: в солильном отде
лении масло-сыроваренного про
изводства. Колхозница 3. Соболе
ва осматривает головки сыра.” 
Фото Г. Коновалова. Прессклише ТАСС

ПО СОВЕТСКОМУ 
СОЮЗУ

Научные о с н о в ы  
травопольных 

С е в о о б о р о то в
Развитая учение В.Р. Вильям

са, полевая станция Моско!- 
скойщельскохозяйственной ака
демии им. К. А. Тимирязева 
разрабатывает научные основа 
травопольных полевых и кор
мовых севооборотов. Опыты ны
нешнего года показали, что 
лучшей травосмесью для сред
ней полосы является клевер- 
овсяница луговая. Она повы
шает урожай сена на 20 про
центов и урожай последующих 
культур на 10—15 процентов 
по сравнению с обычной траво
смесью клевер— тимофеевка.

Исследованиями подтвержде
на целесообразность в районах 
нечерноземной зоны со значи
тельным количеством осадков 
замены чистого пара карто
фельным и вико-овсяным. Уро
жаи озимой пшеницы по кар
тофельному в вико-овсяном у 
парам получаются высокие. 
Кроме того, собирается значи
тельный урожай картофеля или 
вико-о веяного сена.

Установлено, что направле
ние рядков посева зерновых 
культур и картофеля с юга 
на север увеличивает урожай.

(ТАСС).
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Не повторять ошибок 
прошлого года

Благодаря успешно проведен
ным мероприятиям по акклимати
зации ондатры, последняя заняла 
значительный удельный вес в пуш 
ных заготовках. Если в 1935 го- 
гу  было заготовлено в округе все
го 724 ш курки  ондатры, то в 1948 
году количество заготовленных 
ш курок увеличилось во много де 
сятков раз. Однако округ из года 
в год проваливает план пушных 
заготовок. Добыча ондатры недо
оценивалась и недооценивается 
руководством районных и заго
товительных организаций.

Решением обкома В КП (б ) и обл- 
исполксша, окружкома ВКП (б) и 
окрис полком а было предложено 
выделить на добычу ондатры 1088 
ловцов; районные организации и 
колхозы направили на отлов толь
ко 433 охотника. А ведь при вы
ставлении всего контингента охот
ников на промысел ондатры в сен
тябре округ дал бы вдвое боль
шее количество ондатровых ш к у 
рок и ликвидировал прорывы трех 
кварталов текущ его года.

На четвертый квартал округ 
имеет напряженный план пушных 
заготовок Эго обязывает руково
дителей районов и заготовитель
ных организаций отнестись к 
подготовке и выполнению плана 
четвертого квартала, решающего 
судьбу годового плана, со всей 
серьезностью. Однако этого не 
видно.

Четвертый квартал наступил, а 
задания по заготовкам на октябрь 
не доведены до мест. Количество 
выставленных ловцов на ондатру 
не достигает планового количест
ва. Слеты охотников не проведе
ны. Руководители районных орга
низаций повторяют прошлогоднюю 
ош ибку, ориентируясь на белку, 
недооценивая промысел ондатры. 
Необходимо учесть, что если о к 
руг в октябре не даст 30 процен
тов квартального плана ондатрой, 
то план пушных заготовок 1949 
года будет поставлен под угрозу 
срыва. Октябрь—решающий ме
сяц для промысла ондатры и на
до его максимально использовать, 
так ка к  зимние виды пушнины не 
созрели.

Необходимо срочно выделить 
все количество ловцов, предусмот
ренное решениями областных и 
окружных руководящих организа
ций.

Повторяется и вторая более 
важная ошибка: недооценка социа
листического соревнования среди 
районов, сельских Советов, кол
хозов, бригад, охотников, а так
же всех звеньев заготовительных 
организаций и принятия ими по
вышенных обязательств перед го 
сударством.

Социалистическое соревнование, 
широко внедренное во всех от
раслях народного хозяйстваСССР, 
до сих пор находится „на задвор
ках" у заготовителей. С этим по
зорным стилем работы далее нель
зя мириться, так как социалис
тическое соревнование являлось 
и является основным фактором 
успеха нашей работы.

Третьей не менее важной зада
чей, обеспечивающей выполнение 
и перевыполнение округом плана 
пушных заготовок, является забо
та о быте охогника-промысло- 
вика. Обслужить его на местах 
промысла, обеспечить продоволь
ствием, одеждой, обувью, капка
нами, боеприпасами—почетная за

дача всех заготовительных работ
ников, так как это даст возмож
ность охотнику не терять време
ни на выход из урмана. Однако 
и с этим в округе дело не благо
получно. В округ не завезены 
котелки, круж ки , охотничьи но
жи, недостаточно кож и  и пала
точной ткани. Руководители о к 
ружных заготовительных органи
заций целое лето спорили друг с 
другом, кто обязан все это заво
зить. Управляющий конторой За- 
готживсырье тов. Кузнецов счи
тает завоз котелков, кружек, 
охотничьих ножей обязанностью 
рыболовпотребкооперации, а к о 
операция ссылается на Загохжив- 
сырье. В результате этого спора 
охотники-промыс.товики будут вы
нуждены брать с собой в урман 
глиняные горш ки от Многопром- 
союза и вместо палатки укрывать
ся в непогоду под кедром, ибо 
палаточная ткань окррыболовпот- 
ребсоюза и по сей день находит
ся на пристани в Тобольске. Раз
ве нельзя было своевременно за
везти котелки, круж ки , охотничьи 
ножи и палаточную ткань? Безу
словно можно. Однако руководи
тели заготорганизаций т. т. К у з 
нецов и Слепцов не проявили 
должной заботы о быте охотника- 
промысловика, который будет в 
течение пяти месяцев находиться 
в урмане и заниматься добычей 
зверя во всякую погоду.

Следует отметить и особенно
сти нынешнего сезона охоты, а 
именно:

1. Добыча горностая запрещена 
в поймах р. р. Иртыша, Оби и 
Конды с целью восстановить его 
поголовье, погибшее за ряд лет 
от наводнений.

Следовательно,необходимо про
мысел горностая перенести в при
токи Иртыша, Оби и Конды, где 
горностай имеется в достаточном 
количестве и ряд лет недоопро- 
мышливался.

2. Почти вдвое увеличено ко 
личество разрешенных к добыче 
соболей с тем, чтобы компенси
ровать частичный запрет горнос
тая. Поэтому необходимо свое
временно организовать и напра
вить бригады охотников с Оби и 
Иртыша в дальние урманы рек 
Сеуля, Ендыря, Салыма, Пиды- 
ма, Холодной и Тимкопаульской 
Ш ухтунгортской и Супринской 
ПОС, угодия которых обильно 
насыщены соболем.

Надо также учесть, что поста
новлением Совета Министров 
СССР от 10 августа 1948 года 
промысел соболя разрешен толь
ко  до 1 февраля.

Ханты-Мансийский округ имеет 
все возможности и достаточную 
сырьевую базу для выполнения и 
перевыполнения плана пушных 
заготовок. Необходимо лишь кон 
кретное оперативное руководство 
пушным промыслом со стороны 
заготовителей всех органов и ока
зание охотникам-промысловикам 
максимальной помощи по обеспе - 
чению их орудиями лова, питали- 
ем, снаряжением и обслуживание 
на местах промысла.

Надо надеяться, что руководя
щие организации Ханты-Мансий
ского округа находу устранят все 
недочеты и обеспечат досрочное 
выполнение плана пушных за
готовок 1949 года.

М. Мамин,
начальник областного охотуправдения

Непорядки в Больше-Тарховском  
интернате

Детский интернат при Боль- 
ше-ТарховскоЙ национальной 
школе в текущем учебном го
ду был плохо подготовлен к 
встрече детей. Текущий ремонт 
здания не проведен. Окна в 
помещении одинарные, в неко
торых из них разбиты стекла. 
Дверь не отремонтирована, В 
помещении свободно гуляет ве
тер.

Кроме того, в интернате нет 
надлежащей частоты. Санитар
ные осмотры проводятся редко.

В течение сентября был про
веден только один осмотр кух 
ни и интерната.

Заведующая школой т. Пы- 
кина вместо того, чтобы потре
бовать от заведующего интер
натом т. Алтухова наведения 
порядка в общежитии, отпус
тила его на 2 дня заготовлять 
для себя орехи.

Руководители Б -Тарх овского 
сельсовета должны принять ме
ры к  улучшению работы и н 
терната. А. Егоров.

В странах 
народной 

демократии
Будапешт. В Венгрии бы

стрыми темпами проводится 
электрификация деревни. В 
сентябре электрифицировано 
27 сел. До конца года будут 
электрифицированы еще 157.

В этом году уже электрифи
цированы 37 машинно-трактор
ных станций. До конца декаб
ря это количество возрастет 
вдвое. Получат также электри
чество 12 государственных 
сельских хозяйств.

Таким образом трехлетний 
план электрификации сел бу
дет перевыполнен.

Прага. Центральный коми
тет единого союза молодежи 
Чехословакии обратился ко 
всем юношам и девушкам стра
ны с призывом активно вклю
читься в трудовое соревнова
ние в честь второго съезда 
профсоюзов, который состоит
ся в декабре этого года. Тру
дящаяся молодежь Чехослова
кии горячо откликнулась на 
этот призыв. Из многих про
мышленных центров страны 
поступают сообщения об обя
зательствах молодых рабочих 
и работниц досрочно выпол
нить производственные планы. 
Включившись в трудовое со
ревнование, молодые рабочие 
автомобильного завода «Прага» 
в течение полугодия произве
ли продукции сверх плана бо
лее чем на 2 миллиона крон.

Варшава. Под председатель
ством премьер-министра 10. Цн- 
ранкевича состоялось заседание 
комитета по делам культуры 
при совете министров Поль
ской республики, которое ут
вердило план мероприятий по 
проведению месячника укреп
ления польско-советской дру
жбы.

Общественные, научные и 
культурные организации Поль
ши организуют во время ме
сячника чтение лекций о до
стижениях советской науки, о 
расцвете искусства и литера
туры в Советском Союзе, о 
громадных успехах великой 
страны социализма в мирном 
строительстве. (ТАСС).

ПИОНЕРЫ ПОМОГЛИ
Национальному колхозу им. 

Микояна (д. Б Тархово, Ларь
якского района) немалую по
мощь в уборке картофеля ока
зали пионеры Б-Тарховской на
циональной школы. Они еже
дневно после уроков выкапы
вала по 3 ведра картофеля на 
каждого.

Международный обзор
Провозглашение 

Народной республики 
Китая

Многолетняя борьба китайско
го  народа завершилась победой. 
Более четырех пятых террито
рии страны с 370-миллионным на
селением освобождены. Китай
ский народ под руководством 
коммунистической партии и вож
дя китайского народа М ао Цзе- 
Дуна изменил облик Китая и соз
дал Народную республику Китая.

С 21 по 30 сентября в Пекине 
работала Народная политическая 
консультативная конференция К и 
тая, призванная закрепить и ор
ганизационно оформить истори
ческие победы китайского наро
да над международной реакцией-

Конференция единогласно про
возгласила создание Народной 
республики Китая, разработала 
статут временного парламента— 
Народного политического кон 
сультативного совета Китая, ста
тут Центрального народного пра
вительства Народной республики 
Китая и общую программу На
родного политического консуль
тативного совета. Конференция 
приняла также решение о том, 
что столицей Китая будет Пекин 
(Бейпин) и утвердила красный 
флаг с пятью золотыми звездами 
ка к  национальный флаг респуб
лики.

Конференция избрала Централь
ное народное правительство К и 
тая во главе с вождем кита йско 
го  народа М ао Цзе-Дуном.

Вновь избранное Центральное 
народное правительство Китая в 
своей декларации обратилось ко 
всем странам мира с предложе
нием установить дипломатиче
ские отношения на основе равен
ства, взаимного уважения терри
ториальной целостности и суве
ренитета.

Советское правительство, вер
ное своим неизменным стремле
ниям к поддержанию дружествен 
ных отношений с китайским на
родом, считая, что Центральное 
народное правительство является 
выразителем воли подавляющего 
большинства китайского народа, 
приняло решение об установле
нии дипломатических отношений 
между СССР и Народной рес
публикой Китая и обмене по с
лами.

Подобные же решения приня
ты правительствами Болгарской 
народной республики, Чехосло
вацкой народной республики и 
Румынской народной республики.

Демократическая и прогрессив
ная общественность всех стран 
мира с большой радостью встре
тила весть о провозглашении Н а
родной республики Китая и об 
образовании Центрального на
родного правительства.

Вся демократическая печать 
указывает, что Китайское народ
ное правительство является един
ственным законным правительст
вом, которое представляет все

народы Китайской народной рес
публики.

Четвертая сессия 
Генеральной Ассамблеи 

ООН
30 сентября специальный поли

тический комитет приступил к 
рассмотрению так называемого 
корейского вопроса.

Незаконно созданная под нажи
мом С Ш А  второй сессией Гене
ральной Ассамблеи ООН прес
ловутая комиссия О О Н по Корее 
представила специальный доклад 
комитету, полный злобной клеве
ты, направленной против Совет
ского Союза и Корейской народ
но-демократической республики.

С Ш А , добиваясь создания та
кой комиссии ООН, стремились 
похоронить соглашение между 
СССР, С Ш А  н Англией от 1945 
года, предусматривавшее созда
ние единой независимой и демо
кратической Кореи. Задачей ко 
миссии было прикрыть агрессив
ную  политику С Ш А  на Дальнем 
Востоке и создать картину якобы 
положительных ее последствий. 
Однако и эта комиссия в своем 
докладе вынуждена признать, что 
экономика Ю жной Кореи тяжело 
страдает от отсутствия экономи
ческих связей с Северной Коре
ей. прерванных марионеточным 
правительством Ли Сын Мала, 
удерживающимся у власти толь
ко  благодаря американским шты
кам.

В южной Корее не проведена 
земельная реформа, не наказаны 
преступники, сотрудничавшие с 
японскими оккупантами. В стране 
в результате ее разорения рас
тет недовольство масс и ширится 
партизанское движение. Народ с 
каждым днем усиливает свою 
борьбу за объединение Кореи.

Однако правительство С Ш А  
упорно сопротивляется объедине
нию Ю жной и Северной Кореи. 
О но пытается добиться расшире
ния полномочий комиссии О ОН 
по Корее, чтобы получить боль
ш ую  возможность вмешиваться во 
внутренние дела Ю жной Кореи.

Делегация Советского Союза, 
уважая суверенитет корейского 
народа, могущ его без иностранно
го  вмешательства создать свое 
единое демократическое государ
ство, внесла резолюцию, которая 
в связи с тем, что самое созда
ние комиссие ООН по Корее 
противоречит уставу ООН и пре
пятствует объединению страны, 
предлагает ликвидацию этой ко 
миссии. Делегат СССР тов. Ца- 
рапкин высказался эа приглаше
ние на заседание комитета пред
ставителя правительства К о р е й 
ской народной демократической 
республики. Это правительство, 
ка к  известно, было сформирова
но Всекорейским верховным на
родным собранием, избранным 
свободным тайным голосованием 
всего народа Кореи.

Обсуждение корейского вопроса 
продолжается.

Г. Подкопаев.

Ответ, редактор А. И. ЦИБИЛЕВ.
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СПМАРОВСКДЯ ШКОЛЯ ФЗО Ке 7 
Министерства трудовых резервов Союза ССР 
ОБЪЯВЛЯЕТ добровольный прием учащихся

В школу прививаются юноши в возрасте 16-17 лет.
Школа готовит: трактористов,

мотористов электропил,
судовых ПЛОТНИКОВ,
плотник* в гражданского строительства.

Срок обучения 6 немцев. Учащиеся бесплатно обеспечиваются трех
разовым питанием, обмундированием, общежитием, ностельной принад
лежностью.

Прз поступления необходимо предъявить:
1 Заявление.
2 Паспорт н свидетельство о рождения.
3. Справку о состоянии здоровье.

Начало ваиятив с 1 ноября 1949 года.
Обращаться по адресу: с. Самаром, школа ФЗО 76 7.

Дирекция.
1—10.

Ханты-Мансийский магазин К О ГИ З'а
ПРИНИМАЕТ ПОДПИСКУ 

иа 2-е издание 
Большей Советской 

энциклопедии
в 50 томах. Стоимость каждого то
ма 50 руб.

При подписке вносятся задаток 
50 руб., который будет зачтен прн 
выдаче последнего тома.

Все издание выйдет в течение 
шести лет.

1 -2 .
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требуются конюх и 
рабочий.
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